

Chers dirigeants mondiaux,

L'urgence se fait sentir alors que l'intelligence artificielle redessine de manière spectaculaire notre existence. L'avenir de notre génération est plus profondément impacté que toute autre. Nous, les élèves de l'Institut auf dem Rosenberg, vous incitons à réguler rapidement l'intelligence artificielle par le biais d'un traité international et d'une agence de régulation. La Charte de l'intelligence artificielle de Rosenberg sert de point de départ à un accord mondial, guidant l'intelligence artificielle vers la bienveillance pour le plus grand bien de l'humanité.

ARTICLE III

RÉGLEMENTEZ LES DEEPPFAKES^{*}

(*hypertrucages)

I.

Création recommandée d'un symbole numérique ou filigrane pour identifier un deepfake ou autre contenu créé artificiellement.

II.

Nous plaidons pour l'augmentation des investissements dans les technologies de détection des deepfakes.

III.

La création non-éthique des deepfakes, incluant la diffamation et l'usurpation d'identité, doit être systématiquement passible de poursuite judiciaire.

IV.

L'historique des interactions doit être rigoureusement archivé par les systèmes d'intelligence artificielle et doit rester accessible. Les créateurs d'intelligence artificielle doivent être légalement tenus responsables pour la vérification de l'origine des informations diffusées.
histories, with AI software manufacturers being legally accountable for verifying the origin of disseminated information.

Pour découvrir toute notre histoire, visitez notre site
www.instrosenberg.ch/charter.

Bien à vous, les Étudiantes de Rosenberg



INSTITUT
AUF DEM
ROSENBERG

THE ARTISANS OF EDUCATION®